

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES PARENTS
SITUATION 2

Décision possible 3

Je lui interdis de fréquenter les garçons et je la mets en garde contre le péché de chair. Avec mon mari, nous décidons de la retirer de l'école et de la marier avant qu'elle ne tombe enceinte.

Ce serait un déshonneur pour notre famille.

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES PARENTS
SITUATION 2

Conséquence possible 3

Nous avons obligé notre fille à quitter l'école et nous l'avons mariée à un homme du village voisin. Elle a eu son premier enfant à 15 ans et a eu d'importantes complications au moment de l'accouchement. Nous avons eu très peur de la perdre.